



Le match nul concédé par les Lions indomptables du Cameroun contre la sélection nationale de Namibie (1-1), à Yaoundé le 24 mars dernier, dans le cadre des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) que la Côte d'Ivoire va accueillir en 2024, a suscité une vague de critiques contre Samuel Eto'o Fils le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

« J'ai supporté un projet et j'ai l'impression qu'on s'en éloigne progressivement parce qu'on s'entoure des épicuriens, des incompetents, des médiocres », s'est énervé Stéphane Edzigui, qui se présente lui-même comme un soutien de Samuel Eto'o Fils, lors d'un débat dominical.

Quand ce n'est pas sur un plateau de talk-show, c'est dans les discussions sur les plateformes sociales que le président de la Fecafoot est formellement tenu responsable de la contreperformance des Lions indomptables de la semaine dernière.

« Le premier incompetent de la Fecafoot c'est bel et bien Eto'o fils. Comment pensez-vous qu'un type qui n'a jamais bien managé ses affaires personnelles puisse devenir un bon manager à la tête de la Fecafoot ? » s'interroge un internaute, visiblement remonté.

En réalité, le match nul contre la Namibie a été la goutte d'eau de trop. Car la majorité des critiques rappellent que les sélections nationales camerounaises de football sont à la peine

depuis l'arrivée de Samuel Eto'o Fils à la Fecafoot. Un constat qui est loin d'être exagéré.

La semaine dernière, l'équipe nationale des moins de 23 ans s'est inclinée devant les Panthères du Gabon (0-1) à Franceville. Il faut aussi ajouter l'élimination en phase de groupe du Championnat d'Afrique des nations (CHAN), qui se jouait en Algérie en début d'année, après une humiliante défaite contre le Niger (0-1). Sans oublier les Lionnes privées de coupe du monde et l'expédition manquée du Qatar.

La Fecafoot sait qu'elle est dans le viseur de beaucoup et elle ne se défausse pas. Il y a quelques semaines, Franck Happi, le directeur du développement du football de la Fecafoot, indiquait que « *la fédération est totalement responsable. Ce sont les résultats de la fédération et elle ne se défausse pas* ».

Il a toutefois ajouté que le Cameroun a longtemps eu des résultats sans avoir de structure, or c'est cette structure qui est en train d'être mise en place. En plus, Franck Happi explique qu'il « *faut relativiser avec les résultats des sélections A qui sont orientés résultats et celles des sélections intermédiaires dont l'objectif est de créer le vivier pour l'équipe A* ».

Stopblablacam
